



Kirchenchor Bürglen

Den Kirchenchor Bürglen gibt es schon seit mehr als 125 Jahren. Momentan besteht der Chor, zusammen mit dem Chorleiter Roman Walker und dem Organisten Karl Arnold, aus ca. 37 Männern und Frauen von Bürglen und der näheren Umgebung. Die Proben finden jeweils am Donnerstag von 20 bis 22 Uhr im Kirchgemeindehaus Bürglen statt. An kirchlichen Hochfesten (ca. zehn Auftritte) gestaltet der Kirchenchor die Gottesdienste musikalisch mit und verleiht der Verkündigung des Evangeliums eine zusätzliche emotionale Kraft. Bei Auftritten und Konzerten arbeitet der Kirchenchor oft zusammen mit anderen Musikerinnen und Musikern, Chorgruppen, Solisten und Ensembles. Immer wieder erhalten so die Menschen einen Zugang zu musikalischen Werken in verschiedenen Stilen, Sprachen und Kontexten. Als Verein bilden wir eine starke Gemeinschaft, die sich auch ausserhalb des Probelokals wahrnimmt, Zeit miteinander verbringt und sich wohlwollend unterstützt.

Singen und Musizieren sind wunderbare Mittel, Kontakt zu Menschen herzustellen und Gemeinschaftserlebnisse zu schaffen. Im Rahmen ritueller Handlungen, an Festen und Feierlichkeiten, bei der Gestaltung besonderer Lebensübergänge, in Zeiten des Glücks und der Trauer nehmen Lieder, Melodien und Rhythmen bei vielen Menschen Schlüsselfunktionen ein. Mehr über unsere Proben und Projekte finden Sie auf unserer Homepage unter: www.kirchenchor-buerglen.ch.

Es ist nie zu spät, bei uns einzusteigen. Wir sind immer auf der Suche nach jungen, talentierten Frauen und Männern, die unseren Chor erweitern und weitere Jahre bestehen lässt. Wenn du dich nun angesprochen fühlst, dann melde dich zum Beispiel für eine Schnupperprobe beim Präsidium über info@kirchenchor-buerglen.ch.

